



INFORMACIÓN NACIONAL

OFRECE IEM GARANTÍAS

Por Adán García

MORELIA.- La violencia del narcotráfico y el despliegue de fuerzas federales en el Estado no han impedido la organización de los comicios en Michoacán, afirmó ayer la autoridad electoral.

María de los Ángeles Llanderal, presidenta del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), declaró que la lucha contra el crimen organizado no ha afectado ninguna etapa del proceso electoral. (R /web)

ORDENA TRIBUNAL AL IEEM INVESTIGAR A EBRARD Y BARRALES

Por Israel Dávila

Toluca, Mex., 21 de julio. El Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) ordenó al Instituto Electoral (IEEM) que investigue si el jefe del Gobierno del Distrito Federal (GDF), Marcelo Ebrard, y la lideresa de la Asamblea Legislativa, Alejandra Barrales, violaron la ley electoral mexiquense al acudir el 3 de abril a un mitin político en apoyo de Alejandro Encinas Rodríguez, candidato a la gubernatura postulado por los partidos de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Convergencia.

El TEEM resolvió así la queja que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) promovió en contra de Ebrard y Barrales, quienes acudieron a Ecatepec el 3 de abril y prometieron que los programas sociales del Distrito Federal se aplicarían en la entidad si Alejandro Encinas ganaba la elección del 3 de julio.

El tricolor consideró que esto fue un acto de proselitismo adelantado, pues las campañas empezaban legalmente el 16 de mayo. (J p.33)

CAMPAÑA PANISTA CONTRA PEÑA NIETO, “UNA PUNTADA MAGNÍFICA”: GUSTAVO MADERO

Por David Carrizales

Monterrey NL, 21 de julio. La campaña en redes sociales de Internet y anuncios panorámicos que el panismo de Nuevo León emprendió el miércoles para advertir a los ciudadanos que no se dejen llevar sólo por la imagen de Enrique Peña Nieto, fue “una puntada magnífica”, pero no forma parte de una estrategia general del Partido Acción Nacional (PAN), sostuvo Gustavo Madero Muñoz, presidente del instituto político.

El dirigente denunció, sin embargo, que este jueves fueron retirados por el gobierno estatal dos anuncios que contrató el PAN de Nuevo León, “lo que habla de la actitud intolerante y de una inadmisibles violación a la libertad de expresión” por parte de la administración de Rodrigo Medina de la Cruz, dijo. (J p.17)

PROMUEVE MADERO ALIANZA 'AL INTERIOR'

Por Verónica Ayala

Monterrey.- Para el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero, la vía para que el partido obtenga en Nuevo León el triunfo en los próximos procesos electorales está en la construcción de alianzas al interior, para acabar así con el divisionismo.



22 DE JULIO DE 2011

A poco menos de un año de la elección constitucional del 2012, Madero visitó ayer el Estado para sostener por primera ocasión un encuentro conjunto con líderes de la vieja y la nueva cúpula panista en Nuevo León, a quienes pidió dejar a un lado sus diferencias para trabajar por un proyecto común. (R /web)

'PORQUE PUEDO VENGO'.- LUJAMBIO

Rechaza que haya candidato de unidad en el PAN. Organizan evento para confirmar que titular de la SEP sigue en la batalla

Por Carole Simonnet

El Secretario de Educación, Alonso Lujambio, advirtió ayer al PAN que no debe caer en el error de buscar una candidatura de unidad.

"Lo que México requiere es responsabilidad. Son líderes que expliquen su conducta. (R /web)

ENGANCHA PAN A PEÑA CON PANORÁMICO EN NL

Irrita a mexiquense campaña sucia y Gobierno regio retira espectaculares

Por REFORMA / Staff

Todavía no hay campaña presidencial y Enrique Peña ya mordió el primer anzuelo colocado por los panistas. Se enojó por dos anuncios panorámicos aparecidos en los municipios de Monterrey y Guadalupe, en Nuevo León, en los que se pide no apoyar al priista en 2012.

El comité blanquiazul de la entidad instaló el martes dos espectaculares en los que, con el ejemplo del Gobernador Rodrigo Medina, insta a los ciudadanos a no votar en 2012 por Peña Nieto. (R /web)

MODIFICARÁ EL PRI LA INTEGRACIÓN DEL CPN; NO HABRÁ CARGADA: DÍAZ SALAZAR

El cónclave tricolor aprobará reglas para elegir candidato a 2012

Por Roberto Garduño y Elizabeth Velasco

El Consejo Político Nacional (CPN) del PRI aprobará mañana la propuesta para cambiar la integración de ese órgano – compuesto por mil 294 consejeros–, que será responsable de establecer, en las próximas semanas, las bases y normas para la elección interna de su candidato a la Presidencia de la República.

En la reunión de mañana, a partir de las 11 horas, en el auditorio Plutarco Elías Calles, los consejeros también aprobarán en lo general un documento base de plataforma electoral, eje de las propuestas política, económica y social que ofrecerá el aspirante presidencial del tricolor en 2012. (J p.18)

RESULTAN COSTOSAS SUS VICTORIAS DE 2011

Por Claudia Guerrero

Los triunfos del PRI en los comicios del Estado de México, Coahuila, Nayarit e Hidalgo le salieron caros.

De acuerdo con el dictamen de la Comisión de Presupuesto y Fiscalización del Consejo Nacional del ese partido, más de 52 por ciento del total de su gasto de 2011 fue para fundear las campañas estatales. (R /web)

RECLAMA PEÑA CAMPAÑA NEGRA



Por Sandra García y Verónica Ayala

TEJUPILCO.- El Gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, reclamó ayer la campaña negra emprendida en su contra por el PAN en Nuevo León.

"Sobre este tipo de campañas, realmente ni me ocupan en este momento porque yo creo que quien incurre a campañas sucias, denostativas, con señalamientos que denigran la política. (R /web)

IMPULSAN PRIISTAS MODELO EDOMEX

Lanzan red para captar voto ciudadano en 2012. Concentran activismo en los 300 municipios donde reside 70% de electores del País

Por Claudia Guerrero

Para ganar la elección presidencial de 2012, el PRI lanzará una estrategia similar a la que usó en los comicios del Estado de México del pasado 3 de julio.

De acuerdo con su plan anual de operación política, los priistas pretenden crear la "Red Fuerza Ciudadana" para convencer a electores que no son militantes, pero que les darían 7.5 millones de votos adicionales. (R /web)

CONTRADICE PRI ALIANZA CON AN

Asegura dirigente priista en Michoacán: hay negociación, pero no acuerdos

Por Claudia Guerrero y Adán García

La dirigencia nacional del PRI aseguró que no irá en alianza ni en candidatura común con el PAN en las elecciones de Michoacán.

Luego de que los dirigentes panistas revelaran que existen negociaciones para ir juntos en 40 de los 113 municipios en juego, el Comité Ejecutivo Nacional sostuvo que su única alianza en la entidad será con el PVEM. (R /web)

ACEPTAN PERREDISTAS CATÁSTROFE ELECTORAL

Destacan pugnas internas e intereses personales. Señalan retroceso de cara al 2012; discute hoy estrategia su Consejo Nacional

Por Érika Hernández

El PRD reconoce que los resultados del 3 de julio fueron una "catástrofe electoral", que los llevó a un retroceso de cara a la elección presidencial del próximo año.

En el balance que presentará la dirigencia del partido hoy ante el Consejo Nacional, los diversos grupos perredistas detallan sus propios errores: pugnas internas, creación de estructuras paralelas, intereses personales o de grupo, falta de cobertura de casillas, carencia de presupuesto de la dirigencia nacional y deficiente coordinación o ruptura con los partidos de Oposición. (R /web)

CORRIENTES PERREDISTAS EN RUTA DE CHOQUE POR DEBACLE ELECTORAL

Propone Alternativa Democrática explorar una tercera vía

Sin acuerdo sobre el balance, horas antes del Consejo Nacional

Por Alma E. Muñoz



A unas horas del inicio del Consejo Nacional del PRD las corrientes no lograron unificar el balance sobre la jornada electoral del 3 de julio, por lo que se espera una confrontación sobre la debacle sufrida en los procesos del estado de México, Nayarit, Coahuila e Hidalgo.

La disputa se enmarca dentro de la negociación que con miras a 2012 deberá iniciar el partido. (J p.19)

RESISTEN AMLISTAS ENCUESTA

Por Érika Hernández

En medio del jaloneo por el método de elección del candidato la Presidencia de la República, corrientes del PRD afines a Andrés Manuel López Obrador temen que los grupos que respaldan a Marcelo Ebrard, apliquen su mayoría en el Consejo Nacional para modificar el mecanismo.

Actualmente, el artículo 274 de los estatutos del sol azteca plantean que el abanderado presidencial se determinará en una elección universal, libre, directa y secreta a la ciudadanía. (R /web)

LLAMAN A PACTAR RELEVO DEL PRD

Piden sumar a todas las corrientes. Asegura Quintero que no es sano extender a diciembre la elección del líder

Por Ernesto Osorio

El dirigente de la expresión Unidad y Renovación del PRD, Armando Quintero, urgió a los órganos de dirección de su partido en la Ciudad a pactar el relevo en la dirigencia local.

En entrevista, el actual Secretario del Transporte del Gobierno del DF, consideró que no es sano extender hasta diciembre la elección de su nuevo presidente local como lo adelantó el presidente del PRD en el DF Manuel Oropeza, pero tampoco conviene precipitarlo en una elección del Consejo Estatal como lo sugirió el actual Secretario General del PRD-DF Jesús Valencia. (R /web)

DECIDE EL PUEBLO, DICE LÓPEZ OBRADOR

Por Héctor Raúl González

YAUTEPEC.- De gira por Morelos, Andrés Manuel López Obrador dijo que el candidato del PRD y de la izquierda será el que decida el pueblo y no la mafia, que busca dividir al electorado.

"No nos adelantemos, también la mafia quiere que nos dividamos, ahí andan los de Televisa frotándose las manos, los conductores de radio, de televisión, no es culpa de ellos, yo los comprendo, es la orden. (R /web)

EL PANAL, EN BUSCA DEL MEJOR POSTOR EN MICHOACÁN, SE ACERCA A PRI Y AN

Una fracción desea negociar con el PRD, revela Jesús Zambrano

Por Alma E. Muñoz

El Partido Nueva Alianza (Panal) ha comenzado a acercarse a las tres principales fuerzas políticas, con miras a las elecciones en Michoacán. Fernando Quiroz, presidente de ese instituto político en el estado, afirmó que negocia en forma paralela con los Partidos Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI) para tratar de arrebatarle al Partido de la Revolucionario Institucional (PRD) la gubernatura, diputados locales y presidencias municipales.



Mientras, Jesús Zambrano, presidente nacional del sol azteca, reveló que una fracción de ese partido creado por Elba Esther Gordillo también se acercó a dirigentes locales perredistas. (J p.34)

RADIOS COMUNITARIAS PIDEN AL TEPJF RATIFICAR DICTAMEN

Denuncian ataques infundados de la CIRT

Por Octavio Vélez

Oaxaca, Oax., 21 de julio. Las radios comunitarias de Oaxaca, adheridas a la Asociación Mundial de Radios Comunitarias, pidieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificar la decisión del Instituto Federal Electoral (IFE) para integrarla en su nuevo reglamento de radio y televisión, porque es un avance en el reconocimiento de sus formas de operación y funcionamiento en las próximas campañas electorales de 2012.

Sócrates Vásquez García, integrante de Radio Jënpoj, dijo que la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT), desde la determinación del órgano electoral, ha acusado a las radios comunitarias de “piratas e ilegales”, lo cual demuestra una vez más su oposición a la pluralidad de los medios y su desconocimiento de la legalidad. (J p.20)

EN 2012 CHOCARÁN DOS PROYECTOS DE NACIÓN: AMLO

“Si la mafia decidiera, yo pierdo”

Por Rubicela Morelos Cruz

Yautepec, Mor., 21 de julio. El dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador, aseguró que en la contienda presidencial de 2012 sólo se enfrentarán dos proyectos de nación: el del pueblo, que representa el movimiento, y el de la mafia del poder, encabezado por Enrique Peña Nieto.

A quienes lanzan todo tipo de pronósticos sobre los nombres de los aspirantes de los partidos Revolucionario Institucional y Acción Nacional, les pidió que “ya no pierdan el tiempo: El candidato de la mafia de poder, de los panistas y de los priístas de arriba es Enrique Peña Nieto. (J p.18)

LIGAS PRIMERAS PLANAS

JORNADA

<http://www.jornada.unam.mx/2011/07/22/portada.pdf>

REFORMA

<http://www.reforma.com/edicionimpresa/vista.asp?seccion=primera&fecha=20110722&pagina=1&ext=pdf>

FUENTES		
N: NOTICIAS	DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	AM: AM
C: CORREGIDOR		PA: PLAZA DE ARMAS
IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO		T: TRIBUNA DE QUERÉTARO
CyP: CIUDAD Y PODER		M: MAGAZINE
EU: EL UNIVERSAL WEB		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO WEB



Resumen diario de noticias **PRENSA ESCRITA**

COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

22 DE JULIO DE 2011